

## Fuerteventura Esencial: De Cuevas Salvajes a Dunas Doradas



### Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les espera en el puerto, identificado con el cartel de Shore2Shore. Desde aquí comenzamos nuestra excursión a bordo de un autobús climatizado, dispuestos a descubrir los tesoros más destacados de Fuerteventura.

Nos dirigimos hacia **Ajuy**, un pintoresco pueblo marinero en la costa oeste de la isla. Este lugar es famoso por sus impresionantes **cuevas naturales** (no accederemos hasta ellas, por la dificultad del terreno) sus majestuosos acantilados y su playa de arena negra volcánica, un paisaje único y cautivador. Tendremos tiempo para pasear y tomar fotos de este entorno salvaje que encarna la esencia natural de **Fuerteventura**.

En nuestro camino hacia el siguiente destino, atravesaremos los auténticos pueblos de **Tiscamanita**, **Tuineje y Pájara**, cada uno con su carácter único y pintoresco. Realizaremos una parada en una **plantación de aloe vera**, donde descubriremos los beneficios de esta planta emblemática de las **Islas Canarias**. Una breve demostración nos mostrará sus usos tradicionales y modernos en la cosmética y la salud.

Seguimos hacia el **Parque Rural de Betancuria**, un espacio protegido lleno de paisajes espectaculares. Realizaremos una parada en uno de sus **miradores panorámicos**, ideales para disfrutar de vistas inigualables del valle y la montaña, así como para inmortalizar estos momentos en fotografías.

Nuestra siguiente parada es **La Vega de Río Palmas**, donde se encuentra la **Virgen de La Peña, patrona de Fuerteventura**. Desde aquí, nos dirigiremos a **Betancuria**, la primera capital de Canarias, considerada uno de los **pueblos más bonitos de España**. Sus calles empedradas, casas blancas y su entorno verde lo convierten en un lugar encantador.

Dispondrán de tiempo libre para explorar el pueblo, visitar la Iglesia de **Santa María o el Museo Arqueológico** (entrada opcional por libre). También podrán relajarse en alguna de las acogedoras terrazas y probar la gastronomía local.

En el camino, haremos una parada en la **Ganadería de Pepe**, donde podrán degustar los famosos **quesos majoreros**, elaborados artesanalmente con leche de cabra. Esta experiencia será una delicia para los amantes de la gastronomía.

Nuestra última gran parada será en las espectaculares **Dunas de Corralejo**, un lugar único donde el desierto se encuentra con el mar. Aquí podrán caminar por las dunas, disfrutar del paisaje y tomar fotografías de uno de los **escenarios más icónicos** de Fuerteventura.

En nuestro camino de regreso, pasaremos por los pintorescos pueblos de La **Oliva y Tindaya**, con vistas al majestuoso **volcán Tindaya**, lleno de historia y leyendas de los aborígenes majoreros.

Llegaremos al puerto con tiempo suficiente para regresar cómodamente a su crucero y llevar consigo los recuerdos de una experiencia inolvidable.

El orden de los lugares a visitar puede variar sin previo aviso ante posibles eventualidades (hora de llegada del barco, horario de lugares de interés a visitar, etc.).

## Detalles

### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **31,00€**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **8 HORAS**

### NO HAY SUPLEMENTOS

### OBSERVACIONES

Nivel media/Panorámica/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo.

Traslados de larga duración.

**Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañadas de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.**

**Para aquellos que viajen en silla de ruedas o con carritos de bebé, estos no podrán ser utilizados para la visita del parque natural de las Dunas de Corralejo ni en la zona de las Cuevas de Ajuy.**

